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구문 풀이

1행 It’s hard to imagine how anything can survive 
in the desert.
문장의 주어가 너무 길어지는 경우에 의미적인 주어(진주어)

를 뒤로 보내고, 그 대신 it을 사용하여 형식적인 주어 역할

을 하게 하는데, 이것을 가주어 it이라고 한다. 진주어는 ‘to 

imagine � the desert’이다.

3행 The heat during the day is so strong, and at 
night you can feel cold.
절과 절을 접속사 and로 연결한 문장이다. 첫 번째 절의 주

어는 The heat이고 동사는 is이다. during the day는 주어

를 수식하는 전치사구이다.

6행 Then, they change the heat into energy and 

store it in their bodies.
「change A into B」는 ‘A를 B로 바꾸다’라는 뜻이다.

UNIT 2

1 ③ 2 to cheer up sick people

3	⑤ 4	④

Quick Check
1 when
2 When

p. 10

해석 

당신의 개가 당신에게 달려들어 뽀뽀할 때 기분이 좋아지지 

않는가? 기분이 안 좋은 때조차도 애완동물은 그 사람의 기분

을 좋게 해줄 수 있다! 의료서비스 종사자들은 아픈 사람의 기

운을 북돋기 위해서 동물을 이용한다. 그것은 동물 치료법이

라고 불린다. 이것은 사람들을 여러 방면으로 도울 수 있다. 

동물은 신체 접촉을 통해 사람들에게 위안을 줄 수 있다. 이는 

외로움을 덜어주는 데 도움이 된다. 우리는 개, 고양이, 새, 그

리고 토끼 등과 같은 동물을 동물 치료법에 이용한다. 이 동물

들은 매우 도움이 된다.

 해설

1	 		밑줄 친 ⓐ make는 ‘~에게 …을(를) 시키다’라는 의미의 

사역동사이다. ①, ③, ⑤는 ‘만들다’, ④는 ‘(돈을) 벌다’라

는 뜻으로 쓰였다.

① 그는 바로 지금 저녁을 만들고 있다.

CHAPTER 1 

ANIMALS

UNIT 1

1 ③ 2 ③ 3 ④

4 뱀과 도마뱀이 냉혈 동물이기 때문에

Quick Check
1 to visit
2 to solve
3 to drink

p. 8

해석 

사막에서는 무엇이든 살아남을 수 있다고 상상하기 어렵다. 

사막에서는 음식과 물을 찾기 매우 어렵다. 낮 동안에는 열기

가 매우 강하고, 밤의 냉기는 당신을 춥게 만들 것이다. 그러

나 많은 동물과 식물이 사막에서 편안함을 느끼는 것 또한 사

실이다. 예를 들어, 많은 종류의 뱀과 도마뱀이 뜨거운 날씨에

서 살아가고 있다. 그들은 냉혈동물이기 때문에 살아남을 수 

있다. 도마뱀은 피부를 통해 태양으로부터 열을 흡수한다. 그

리고 그 열을 에너지로 바꾸어 몸에 저장한다. 그 결과 도마뱀

은 오랫동안 음식이 없이도 생존할 수 있다.

 해설

1	 	 위 글은 뱀과 도마뱀의 예를 들어 사막에서 사는 동물들에 

관해 이야기하고 있다.

① 냉혈 동물

② 유명한 도마뱀 그림들

③ 사막에 사는 동물

④ 열을 에너지로 바꾸는 방법

⑤ 동물들이 사막에서 생존할 수 없는 이유

2	 	주어진 문장은 역접의 부사 However로 시작하고 있으므

로 주어진 문장의 앞에는 사막에서 살기 어려운 이유에 대

한 내용이 나오고, 주어진 문장 뒤에는 사막에서 잘 사는 

동물에 대한 내용이 나오는 것이 알맞다. 따라서 주어진 문

장이 (C)에 들어가는 것이 적절하다.

3	 	빈칸 앞과 뒤의 내용이 원인과 결과이므로, 결과를 나타낼 

때 쓰는 As a result(결과적으로)가 들어가는 것이 적절하

다.

4	 	They can survive because they are cold-blooded.를 통

해서 뱀과 도마뱀이 사막에서 생존할 수 있는 이유가 냉혈 

동물이기 때문이라는 것을 알 수 있다.
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② 수업 중에는 시끄럽게 하지 마라.

③ 우리 어머니는 내게 방을 청소하라고 시켰다.

④ 당신은 한 달에 얼마나 많은 돈을 법니까?

⑤ 우리 오빠와 나는 해변에서 모래성을 만들었다.

2	 	‘~하기 위해서’라는 의미를 나타내는 부사구는 to부정사를 

써서 나타낸다. 따라서 to cheer up sick people이 적절하

다.

3	 	밑줄 친 it이 많은 사람들에게 도움을 주고 있다고 했으므로, 

앞에서 설명한 animal therapy를 지칭하는 것이 가장 적절

하다.

4	 	위 글을 요약하면 ‘동물 치료법은 환자들이 편안함을 느끼

게 하고 덜 외롭게 해준다.’이므로 (A)는 Animal therapy, 

(B)는 less lonely가 오는 것이 가장 적절하다.

구문 풀이

1행 Doesn’t it make you feel good when your 
dog runs over to you and gives you a kiss?
when은 시간의 접속사로 ‘~할 때’라는 뜻이다. when이 이

끄는 부사절의 주어는 your dog이고 동사는 runs와 gives
이다. 두 개의 동사구는 등위접속사 and로 연결되었다.

9행 It’s called animal therapy.
It은 앞 문장에서 설명한 ‘아픈 사람의 기운을 북돋기 위해

서 동물을 이용하는 것’을 가리킨다. call은 ‘부르다’라는 뜻

으로, 수동태로 쓰여서 ‘~라고 불리다’라고 해석한다.

12행 We use many kinds of animals such as dogs, 
cats, birds, and rabbits for animal therapy.
such as는 ‘이를테면’, ‘~와 같은’이라는 의미로 예를 들 때 

쓰인다. 등위접속사가 셋 이상의 단어, 구, 절을 나열할 때에

는 쉼표(,)로 연결하고, 마지막 것 앞에만 접속사를 쓴다.

p. 12REVIEW TEST

A	1 survive   2 stored

 3 different   4 provides

 5 helpful

B	1 ② 2 ② 3 ④

C	1 It is hard to study on Sundays.

 2 The movie made me feel terrible.

 3 I helped my mother wash the dishes.

CHAPTER 2 

CULTURE  
& CUSTOMS

UNIT 1

1 변장하는 것을 아이들만의 것으로 생각하는 사람들

2 ④  3 ④ 4 ①

Quick Check
1 not, as[so], old, as

2 as, well, as

p. 14

해석 

내가 좋아하는 파티 중 일부는 핼러윈에 열린다. 많은 사람은 

변장하는 것을 아이들만의 것으로 생각하지만, 나는 그 사람

들이 틀렸다고 생각한다. 많은 어른도 아이들이 하는 것처럼 

코스튬(분장) 파티를 즐긴다! 하룻밤 동안 다른 누군가인 척하

는 것은 아주 즐겁다. 예를 들어, 작년 핼러윈에 내 친구 중 한 

명은 좀비로 차려입었다. 그는 정말 무서워 보였다! 내 여자 

친구는 그리스 여신 아프로디테처럼 옷을 차려입었다. 그녀는 

정말 아름다워 보였다. 모두 매우 즐거운 시간을 보냈다. 나는 

올해에는 정말로 독특한 의상을 입고 싶다. 내게 뭔가 좋은 제

안을 해줄 수 있겠는가?

 해설

1	 	Many people think that dressing up is just for kids를 

통해서 they가 ‘변장하는 것을 아이들만의 것으로 생각하

는 사람들’을 가리킨다는 것을 알 수 있다.

2	 	밑줄 친 do는 앞에서 나온 동사 enjoy costume parties를 

대신해서 쓴 대동사이다.

3	 	빈칸 뒤에 작년 핼러윈 때의 일에 대해 이야기하고 있으므

로 For example(예를 들어)이 들어가는 것이 적절하다.

4	 	「Can[Could] you ~?」는 부탁을 나타내는 표현이다. can

보다는 could를 쓰는 것이 좀 더 정중한 표현이다.
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구문 풀이

1행 Some of my favorite parties take place on 

Halloween.
「some of+명사」의 수는 명사의 수에 따라 달라진다. my 

favorite parties는 복수형이므로 복수 취급하고 복수동사

take가 왔다. take place는 ‘일어나다’, ‘발생하다’라는 뜻의 

숙어이다.

5행 For example, on Halloween last year one of 
my friends dressed up as a zombie.
one of my friends는 ‘내 친구 중 한 명’이라는 뜻으로 a 

friend of mine과 같은 뜻이다. as는 전치사로 쓰여서 ‘~로

(서)’라고 해석한다.

7행 Everyone had such a great time.
such는 ‘몹시 ~한’이라는 뜻으로, 강조의 의미로 쓰인다. 단

수명사를 수식할 때에는 such 뒤에 a나 an을 쓴다.

e.g.  Mr. Thompson is such a nice guy. (NOT a such nice guy) 

Thompson 씨는 매우 친절한 사람이다.

8행 Could you give me any good suggestions?
조동사 can[could]은 능력, 허락, 추측 등을 나타낸다. 

「Can[Could] you ~?」는 부탁하는 말로, can보다는 could
를 쓰는 것이 조금 더 공손한 표현이다.

UNIT 2

1 ①  2 ⑤

3 ④  4 ②

Quick Check
1 because of

2 because

p. 16

해석 

스코틀랜드 남자들은 치마를 입는가? 사실 그렇지 않다. 스

코틀랜드 남자들은 킬트(kilt)를 입는 것이지 치마를 입는 것이 

아니다. 킬트는 스코틀랜드 전통 의상 중 하나이다. 전통적으

로 스코틀랜드 남자들은 재킷, 양말, 특수화, 그리고 무기와 같

은 다른 옷과 장신구를 킬트와 함께 착용한다. 특별한 타탄 혹

은 체크무늬 때문에 킬트를 입은 사람을 발견하기는 매우 쉽다. 

각각의 무늬는 독특하다! 킬트는 16세기에 처음으로 등장했으

며, 그 스타일은 수년간 변화했다. 오늘날 대부분의 스코틀랜

드 남자들은 공식적인 경우에만 킬트를 입는다. 그것은 미국

의 턱시도나 한국의 한복과 매우 흡사하다.

 해설

1	 	스코틀랜드 남자들이 치마를 입느냐고 물어보고, 치마가 

아니라 킬트를 입는다는 내용이 나왔으므로 주어진 문장은 

(A)에 오는 것이 적절하다.

2	 	스코틀랜드의 전통 의상인 킬트에 대해 설명하는 글이다.

3	 	킬트는 다른 옷과 장신구와 함께 착용한다고 했으므로 ④가  

위 글의 내용과 일치하지 않는다.

4	 	킬트는 공식적인 행사에만 입는 스코틀랜드의 전통 의상으

로 한국의 ‘한복’과 유사하다.

① 치마 ② 한복 ③ 태권도

④ 드레스 ⑤ 떡

구문 풀이

1행 Scottish men wear kilts, not skirts.
‘스코틀랜드 남자는 치마가 아니라 킬트를 입는다.’라는 뜻

으로 Scottish men wear not skirts but kilts.로 바꾸어 쓸 

수 있다. 「not A but B」는 ‘A가 아니라 B’라는 뜻의 상관접

속사이다.

5행 It is easy to spot someone wearing a kilt because 
of its special tartan or check pattern.
문장의 주어가 너무 길어지는 경우에 의미적인 주어(진주어)

를 뒤로 보내고, 그 대신 it을 사용하여 형식적인 주어 역할

을 하게 하는데, 이것을 가주어 it이라고 한다. 진주어는 to 

spot someone wearing a kilt이다. because of는 ‘~ 때문에’

라는 뜻으로, of가 전치사이므로 뒤에 명사가 온다.

6행 Each pattern is unique!
each는 형용사로 쓰여서 ‘각자의’ ‘각각의’라는 의미로, 단

수명사를 수식하고 단수동사가 온다.

7행 Kilts first appeared in the 16th century, and 
the style has changed over the years.
first는 부사로 쓰여 ‘처음으로’, ‘첫째로’라는 뜻이다. 

「have[has]+과거분사」는 현재완료시제로, 과거에 발생한 

일이 현재까지 영향을 미치거나 계속되고 있을 때 쓴다.
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p. 18
REVIEW TEST

A	1 costumes  2 traditional

 3 special   4 pretending

 5 formal

B	1 ② 2 ④ 3 ①

C	1 heavy

 2 such a

 3 because of

CHAPTER 3 

ENTERTAINMENT

UNIT 1

1	Disney World 2	ⓐ where  ⓑ when

3	⑤   4	④

Quick Check

1	word
2	has

p. 20

해석 

내가 10살이었을 때, 우리 부모님은 나를 ‘지상 최고로 행복한 

곳’으로 데려갔다. 우리가 어디에 갔는지 맞춰볼 수 있는가? 

‘디즈니월드’라고 생각했다면, 정답이다! 우리가 그곳에 도착

했을 때 나는 무척 흥분되었다. 그곳에는 볼 것과 할 것이 많

았다. 워터 파크는 아주 재미있었다. 나는 첫날에 워터 슬라이

드를 모조리 다 타보았다. 나는 호텔로 돌아오는 길에 미키마

우스를 만났다! 나는 미키마우스와 사진을 찍을 기회를 얻게 

되어 매우 흥분했다. (부모님은 돈을 무척 많이 쓰셨다.) 나는 

아직도 그 사진을 내 책상 위에 두고 있다.

 해설

1	 	글쓴이가 10살 때 디즈니월드에 갔던 이야기를 하고 있으

므로 the happiest place on earth는 Disney World이다.

2	 	ⓐ에는 I가 간 장소를 맞춰보라는 의미가 되어야 하므로 장

소를 묻는 의문사 where이, ⓑ에는 ‘~ 할 때’라는 의미의 

시간을 나타내는 접속사 when이 들어가는 것이 적절하다.

3	 	앞 문장에서 미키마우스를 만났다고 했으므로 밑줄 친 him

이 가리키는 것은 미키마우스(Mickey Mouse)일 것이다.

4	 	(D)는 부모님이 돈을 많이 썼다는 내용으로 위 글의 흐름

에 맞지 않는 문장이다.

구문 풀이

1행 When I was ten years old, my parents took 

me to “the happiest place on earth.”
when은 시간을 나타내는 접속사로 ‘~할 때’라는 뜻이다. 

「take A to B」는 ‘A를 B로 데려가다’라는 뜻이다. on earth
는 최상급을 강조해서 ‘이 세상에서’라는 뜻으로 쓰인다.

4행 There were many things to see and do.
「there is[are] ~.」 구문에서 주어는 be동사 뒤에 나온다. 

many things가 주어이므로 복수동사 were가 왔다. to see 

and do는 명사 things를 수식하여 ‘~할’, ‘~하는’이라는 뜻

으로 쓰인다.

5행 On the way back to our hotel room, I met 
Mickey Mouse!
「on the way (to) ~」는 ‘~로 가는 길에’라는 뜻이다.

6행 I was excited to have a chance to take a 

picture with him.
to take는 앞에 나온 명사 chance를 수식하는 to부정사의 

형용사적 용법으로 쓰였다. a chance to take a picture는 ‘사

진을 찍을 기회’라고 해석한다.

UNIT 2

1	②   2	④
3	two-dimensional, three-dimensional

4	allow

Quick Check

1	 to clean
2	 to watch

p. 22
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해석 

오늘날 한국의 캐릭터 산업은 많은 성과를 이루고 있다. 꼬마 

펭귄 뽀로로와 뿌까 같은 한국 캐릭터들의 국제적 성공은 한

국의 캐릭터 산업의 강점을 보여준다. 예를 들어 130개국의 팬

들이 뿌까와 사랑에 빠졌다. 우리는 수천 가지의 다른 형태의 

상품들을 볼 수 있다. 예를 들어, 뿌까가 장식된 많은 다양한 

종류의 휴대 전화 액세서리가 있다. 새로운 컴퓨터 기술의 발

전 덕분에 캐릭터 디자이너들은 캐릭터를 새롭고 흥미로운 방

법으로 발전시킬 수 있다. 회사들은 과거에 종이에 2차원의 이

미지를 그리곤 했다. 그러나 지금은 특수한 컴퓨터 소프트웨

어를 사용하여 3차원의 캐릭터를 창조한다.

 해설

1	 	최근에 발전하고 있는 한국의 캐릭터 산업에 대한 글이다. 

①, ③, ④, ⑤는 언급되지 않은 내용이다.

2	 	뿌까가 장식된 제품을 예로 들고 있으므로, 여러 가지 다양

한 제품에서 캐릭터를 볼 수 있다는 설명 뒤에 오는 것이 

적절하다.

4	 	‘다른 사람에게 무슨 일을 하게 하거나 어떤 일이 발생하게 

두는 것’은 allow에 대한 설명이다.

구문 풀이

1행 The international success of Korean characters 
such as Pororo the Little Penguin and Pucca shows 
Korea’s strength in the character industry.
주어구는 The international success of Korean characters
이고 이 중 핵심 주어는 success이다. 주어가 단수이므로 단

수동사 shows가 와야 한다.

3행 For example, fans in 130 countries fall in 

love with Pucca.
fall in love with는 ‘~와 사랑에 빠지다’라는 뜻이다.

5행 New advances in computer technology 

allow character designers to develop characters in 

interesting new ways.
allow는 5문형에서 목적격보어로 to부정사를 취하는 동사

이다. 이 외에도 목적격보어로 to부정사를 취하는 동사는 

want(원하다), order(명령하다), ask(부탁하다), tell(말하다, 

분부하다) 등이 있다.

6행 In the past, companies used to draw two-
dimensional images on paper.
「used to+동사원형」은 ‘~하곤 했다’라는 뜻으로, 과거

의 습관이나 행동을 의미한다. 비슷한 형태로, 「be used 

to+~ing」는 ‘~하는 것에 익숙하다’라는 뜻이다.

p. 24REVIEW TEST

A	1 excited   2 arrive

 3 draw   4 achievement

 5 created

B	1 ② 2 ① 3 ③

C	1 When I was ten years old

 2 On the way to school

 3 My mother allowed me to watch TV.

CHAPTER 4 

FAMOUS PLACES

UNIT 1

1	③ 2	⑤ 3	③
4	엔젤 폭포가 정글에 있기 때문에

Quick Check

1		to answer her question,  
그녀의 질문에 답하는 것

2		to get a job nowadays,  
요즘에 일자리를 구하는 것

p. 26

해석 

폭포는 아름다운 자연 명소이다. 여러분은 세상에서 가장 높은 

폭포가 무엇인지 아는가? 그것은 베네수엘라의 카나이마 국

립공원에 있다. 미국인 전투기 조종사 지미 엔젤이 1937년에 

이 폭포 위를 비행했다. 그래서 우리는 그를 기려 그것을 엔젤 

폭포라고 부른다. 엔젤 폭포는 얼마나 높은가? 그것은 높이가 

3,212피트나 된다! 그것은 세계에서 가장 높은 빌딩보다 500

피트가량 높다. 이 폭포가 베네수엘라의 가장 유명한 관광 명

소 중 하나라는 것은 그리 놀라운 일이 아니다. 이 폭포는 정

글에 있다. 이러한 이유로 이 폭포로 여행 가는 것은 매우 어

렵다. 가장 모험적인 사람들만이 이 위대한 자연의 경이를 볼 

기회를 얻을 것이다.
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 해설

1	 	세계에서 가장 높은 폭포인 ‘엔젤 폭포’에 관한 글이다.

① 정글에서 사는 법

② 위대한 비행기 조종사, 지미 엔젤

③ 세계에서 가장 높은 폭포

④ 세계에서 가장 위대한 발견

⑤ 세계 최고의 관광 명소

2	 	ⓐ~ⓓ는 엔젤 폭포를 가리킨다. ⓔ는 진주어 to travel to 

the falls의 가주어로 쓰인 it이다.

3	 	빈칸 다음에 폭포의 높이가 3,212피트라고 했으므로(It is 

3,212 feet high!), 폭포의 높이를 묻는 질문이 오는 것이 

적절하다.

① 지미 엔젤은 누구인가?

② 엔젤 폭포는 어디에 있는가?

③ 엔젤 폭포는 얼마나 높은가?

④ 엔젤 폭포는 나이아가라 폭포보다 높은가?

⑤ 지금까지 얼마나 많은 사람이 엔젤 폭포를 방문했는가?

4	 	7행의 Because of this는 ‘이것 때문에’라는 뜻으로, this는 

앞 문장(It is in the jungle.)이다. 따라서 ‘엔젤 폭포가 정글

에 있기 때문에’가 적절한 답이다.

구문 풀이

1행 Do you know what the world’s highest 
waterfall is?
간접의문문은 의문문이 다른 문장의 일부가 되어 있는 것을 

말한다. 의문사가 있는 간접의문문은 「의문사+주어+동사」

의 순서로 쓴다.

4행 An American pilot, Jimmy Angel, flew over 
the falls in 1937, so we call it the Angel Falls to 

honor him.
An American pilot과 Jimmy Angel 사이의 쉼표(,)는 동

격을 나타낸다. 「call A B」는 ‘A를 B라고 부르다’라는 뜻이

다.

7행 That’s around 500 feet taller than the world’s 
tallest building.
around는 ‘약’, ‘대략’이라는 뜻으로 about으로 바꾸어 쓸 

수 있다.

11행 Only the most adventurous people will ever 
get the chance to see this great natural wonder.
adventurous는 3음절 이상의 형용사이다. 3음절 이상의 형

용사, 부사는 more, most를 붙여 비교급, 최상급을 만든다.

UNIT 2

1	⑤ 2	④ 3	②
4	 in the middle of the city

Quick Check

1	are
2	was
3	 is

p. 28

해석 

뉴욕시를 생각하면 어떤 이미지가 떠오르는가? 

(C)

아마도 엠파이어스테이트 빌딩, 자유의 여신상, 타임스퀘어를 

상상할 것이다. 물론 그렇다. 어쨌든, 뉴욕시는 콘크리트 정글

이다! 그렇지만 도시 한가운데에 거대한 공원이 있다는 것을 

아는가?

(B)

그렇다. 그것은 센트럴파크이다. 공원에는 몇 개의 커다란 연

못이 있고, 많은 산책로와 동물원까지 있다. 또한, 두 개의 큰 

빙상장이 있고 이것은 겨울에 개장한다. 그러나 내가 가장 좋

아하는 시설은 Delacorte 극장이다.

(A)

이곳에서는 매년 ‘공원 속의 셰익스피어’를 개최한다. 나는 지

난여름 뉴욕에 있었을 때 <한여름밤의 꿈>을 볼 기회가 있었다. 

그것은 마술 같았다!

 해설

1	 	(C) 마지막에 도시 한가운데에 있는 큰 공원에 대해 아느

냐고 화두를 던진다. (B) 그것이 센트럴파크이고 여러 가

지 시설에 대해 설명한 후에 자신이 가장 좋아하는 시설은 

Delacorte 극장이라고 말한다. (A) Delacorte 극장에 대해

서 설명하고, 지난여름에 그곳에서 공연을 보았다고 말한

다.

2	 	New York City is a concrete jungle!은 비유적인 표현이

지 정말 뉴욕시에 정글이 있다는 말은 아니다.

3	 	each는 단수명사를 수식하므로 ⓑ years는 year가 되어야 

한다.

4	 	in the middle of는 ‘~의 한 가운데에’라는 뜻이다.
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구문 풀이

1행 What images come to mind when you think 
of New York City?
come to mind는 ‘떠오르다’, ‘생각나다’라는 뜻이다. when
은 ‘~할 때’라는 뜻의 시간을 나타내는 접속사이다. think 

of는 ‘~을 머리에 떠올리다[생각하다]’라는 뜻이다.

4행 I had a chance to see A Midsummer Night’s 
Dream.
to see는 명사 a chance를 수식하는 to부정사의 형용사적 

용법으로 쓰였고, a chance to see는 ‘볼 기회’라고 해석한다.

7행 It also has two large ice skating rinks, and they 
open in the winter.
they는 앞 절에 나온 two large ice skating rinks이다. 대명

사는 지칭하는 대상과 수를 일치시켜야 한다.

12행 However, did you know (that) there is a 

huge park in the middle of the city?
know는 목적어가 필요한 동사이다. that은 know의 목적어 

역할을 하는 명사절을 이끄는 종속접속사로 쓰였다. 목적절

을 이끄는 that은 생략할 수 있다.

p. 30
REVIEW TEST

A	1 several   2 flying

 3 hosted   4 landmark

 5 wonders

B	1 ② 2 ① 3 ④

C	1 taller

 2 to win

 3 earlier

CHAPTER 5 

HISTORICAL  
EVENTS

UNIT 1

1	⑤   2	④
3	Four(4) days later 4	③

Quick Check

1	and
2	do, study, or, watch

p. 32

해석 

1969년 7월 16일, NASA(미국 항공 우주국)는 아폴로 11호를 

달로 발사했다. 이 우주선에는 세 사람의 선원이 탑승했다. 그

들은 닐 암스트롱, 마이클 콜린스, 에드윈 E. 올드린 2세였다. 

4일 후, 암스트롱은 달 표면에 발을 내디딘 최초의 사람이 되

었다. 올드린은 두 번째였다. 그들은 달의 표본을 채취하고 달 

표면을 조사했다. 그들은 또한 달 표면의 사진을 찍었다. 이틀 

후, 그들은 지구로 귀환하여 7월 24일 태평양에 무사히 착륙

했다. 아폴로 11호는 소련에 앞서 달에 도착한다는 목표를 달

성했다.

 해설

1	 	아폴로 11호에 관한 글이다. 아폴로 11호는 최초로 달에 도

착한 우주선이었다.

① NASA의 역사

② 닐 암스트롱은 누구인가?

③ 달에 도착한 두 번째 사람

④ 달 표본을 채취하는 법

⑤ 달에 도착한 최초의 우주선

2	 	1969년 7월 16일은 우주선을 발사한 날이고, 4일 후에 달

에 착륙했으므로 위 글의 내용과 일치하지 않는 것은 ④이

다.

4	 	형용사는 명사를 수식하고, 부사는 동사, 형용사, 부사를 

수식한다. 동사 landed를 수식해야 하므로 부사 safely가 

오는 것이 가장 적절하다. ①, ④, ⑤는 형용사, ②는 명사

이다.
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구문 풀이

1행 The spacecraft carried a crew of three: Neil 
Armstrong, Michael Collins, and Edwin E. Aldrin Jr.
콜론(:) 뒤에 나오는 내용은 콜론의 앞에 나오는 내용을 요

약하거나, 좀 더 자세하게 목록을 나열할 때 쓴다. 이 문장

에서 콜론 뒤에 나오는 내용은 a crew of three의 목록을 나

열한 것이다.

3행 Armstrong became the first man to set foot 
on the moon’s surface.
to set 이하는 the first man을 수식하는 to부정사의 형용사

적 용법으로 쓰였다. set foot on은 ‘~에 발을 딛다’라는 뜻

이다.

7행 Apollo 11 achieved the goal of reaching the 
moon before the Soviet Union.
전치사 of는 동격 관계를 나타내서 ‘~(이)라고 하는’으로 

해석한다. the goal과 reaching ~ the Soviet Union은 동격

이다.

UNIT 2

1	③
2	금을 찾으러 온 사람들이 살 곳이 필요했기 때문에

3	②   4	③

Quick Check

1	darkly → dark
2	quietly → quiet

p. 34

해석 

(B)

19세기 중반, 캘리포니아에서 금이 발견되었다. 이 발견은 사

람들을 흥분시켰다. 거의 3만 명에 이르는 남자, 여자, 그리고 

아이들이 부를 쫓아 캘리포니아로 향했다. 골드러시는 많은 남

미인, 유럽인, 그리고 중국인들까지도 끌어들였다.

(A)

샌프란시스코 같은 작은 마을은 급속히 커졌다. 이 보물을 찾

는 사람들이 살 곳이 필요했기 때문이다. 샌프란시스코의 인

구는 1848년에 1,000명에서 1850년에 25,000명으로 늘었다.

(C)

결국, 약간의 사람들은 많은 돈을 벌 수 있었지만, 대부분의 

다른 사람들은 금을 하나도 건지지 못한 채 집으로 돌아갔다. 

캘리포니아의 골드러시는 1855년경에 끝났다.

 해설

1	 	(A)의 these treasure seekers는 (B)에서 설명한 ‘캘리포니

아에 금을 찾으러 온 사람들’이다. (C)의 In the end는 ‘마

침내’, ‘결국’이란 뜻으로 결말에 대한 설명을 할 때 쓴다. 

2	 	캘리포니아에 금을 찾으러 온 사람들이 살 곳이 필요했기 

때문에 샌프란시스코는 작은 도시에서 큰 도시가 될 수 있

었다.

3	 	people은 셀 수 있는 명사이므로 a little과 little은 수식할 

수 없다. few는 ‘거의 없는’이라는 뜻이고, a number of는 

‘많은’이라는 뜻이다.

4	 	약간의 사람들만 돈을 많이 벌고 대부분의 사람들은 빈손

으로 집으로 돌아갔다는 내용이다. 빈칸이 연결하는 두 절

이 서로 역접 관계이므로 but이 들어가는 것이 가장 적절

하다.

구문 풀이

3행 The population of San Francisco increased 

from about 1,000 in 1848 to 25,000 in 1850.
「increase from A to B」는 ‘A에서 B로 증가하다’라는 뜻이

다.

6행 In the middle of the 19th century, gold was 
discovered in California.
discover는 ‘발견하다’라는 뜻이다. 행위자가 불확실한 경

우나 중요하지 않은 경우에는 수동태를 쓴다. 수동태의 형

태는 「주어+be동사+과거분사(+by+행위자)」이다.

11행 In the end, a few people could make a lot of 
money, but most others returned home without 
any gold at all.
a lot of는 ‘많은’이라는 뜻으로 셀 수 있는 명사와 셀 수 없

는 명사를 모두 수식한다. money는 셀 수 없는 명사로 a lot 

of는 much와 바꾸어 쓸 수 있다. 「without any ~ at all」은 

‘~이 전혀 없이’라는 뜻으로, 「with no ~ at all」로 바꾸어 

쓸 수 있다.
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p. 36REVIEW TEST

A	1 examined  2 surface

 3 large   4 discovery

 5 launched

B	1 ② 2 ② 3 ①

C	1 Could you take a picture of us?

 2 tried to attract their teacher

 3 Humans can’t live without water.

CHAPTER 6 

MUSIC

UNIT 1

1	③ 2	④
3	② 4	ⓐ is  ⓑ help

Quick Check

1	good
2	looks like
3	tired

p. 38

해석 

의료서비스 전문가들은 환자들의 건강 개선을 돕기 위해서 음

악을 사용한다. 오늘날 많은 병원에서 통증을 줄이기 위해서 

약물치료와 음악을 함께 사용한다. 음악치료법이 고혈압, 우울

증, 불면증을 감소시킬 수 있다는 증거가 있다. 음악은 또한 걷

는 법을 다시 배우는 사람에게 효과적이다. (신생아는 걷지 못

한다.) 음악의 리듬이 상처를 입은 사람이 한 발, 또 한 발 내

딛는 것을 도울 수 있다. 연구원들은 음악이 어떻게 질병을 치

료할 수 있는지 연구 중이다. 슬프거나 우울할 때 경쾌한 음악

을 듣는 것이 어떤가? 당신을 행복하게 만들어줄지도 모른다.

 해설

1	 	치료 목적으로 쓰이는 음악의 효과에 대한 글이므로 ③이 

가장 적절한 제목이다.

① 내가 가장 좋아하는 음악 목록

② 음악을 듣는 법

③ 질병을 치료하는 음악

④ 병원과 환자

⑤ 불면증에 좋은 음악 목록

2	 	음악이 여러 건강 문제에 도움을 준다는 내용이다. 음악이 

걷는 법을 다시 배우는 사람에게 효과가 있다는 내용이 언

급되었다. 신생아가 걷지 못한다는 내용은 이 글의 주제와 

관련이 없는 내용이다.

3	 	음악치료법은 고혈압, 우울증, 불면증을 감소시킬 수 있고, 

통증을 줄이기 위해서도 사용되고 있다. 암에 효과적이라

는 말은 언급되지 않았다.

4	 	ⓐ someone은 단수이므로 are를 is로, ⓑ 조동사 뒤에는 

동사원형이 와야 하므로 helps를 help로 고쳐야 한다.

구문 풀이

1행 Health care professionals use music to help 

patients (to) improve their health.
help는 ‘~가 �하는 것을 돕다’라는 뜻의 준사역동사로 쓰

였고 목적격보어로 동사원형과 to부정사를 모두 취한다. 

6행 Music is also effective when someone is 
relearning how to walk.
「how+to부정사」는 ‘~하는 법’, ‘어떻게 ~하는 지’라는 뜻이

다. how to walk는 ‘걷는 법’이라고 해석한다.

8행 Researchers are examining how music can 
cure disease.
간접의문문은 의문문이 다른 문장의 일부가 되어 있는 것을 

말한다. 의문사가 있는 의문문의 간접의문문은 「의문사+주

어+동사」의 순서로 쓴다.

9행 Why don’t you listen to cheerful music 
when you feel sad or depressed?
「Why don’t you ~?」는 ‘~하는 게 어때?’라는 뜻으로 상대

방에게 권유할 때 쓴다. 「Why don’t we ~?」는 ‘(함께) ~

하는 게 어때?’라는 뜻으로 「Let’s ~」, 「How about ~ing?」, 

「Shall we ~?」와 같은 뜻이다.
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UNIT 2

1	④ 2	③
3	and so on

4		the fashion industry, the art world,  
modern dance

Quick Check

1	during
2	 for
3	 for

p. 40

해석 

힙합은 음악의 한 형태이다. 힙합은 1970년대 초에 뉴욕의 흑

인 공동체에서 시작되었다. 이러한 형태의 음악의 기원은 몇

몇 다른 장르의 음악에서 발전되었다. 그것은 디스코, 레게, 펑

크 등이다. 힙합 음악가들은 리듬감 있는 박자에 노랫말을 섞

어서 자신들의 노래를 만들어낸다. 힙합 음악은 지금 전 세계 

젊은이들 사이에서 큰 인기이다. 그러나 힙합 문화는 음악 이

상의 영향력이 있다. 우리는 힙합 문화가 패션산업, 예술계, 그

리고 현대무용에 주는 영향을 볼 수 있다.

 해설

1	 	디스코와 레게는 힙합의 영향을 받은 것이 아니라 힙합에 

영향을 주었다.

2	 	디스코, 레게, 펑크 음악은 힙합에 영향을 준 음악들이다. 

따라서 They는 several other genres of music을 가리킨다.

① 힙합 음악가

② 리드미컬한 박자

③ 다른 여러 장르의 음악

④ 흑인 공동체

⑤ 이 종류의 음악의 기원

3	 	and so on은 ‘기타 등등’이라는 뜻이다. 같은 뜻으로는 

and so forth, etc. 등이 있다.

4	 	마지막 두 문장을 통해서 힙합이 패션산업, 예술계, 현대 

무용에 영향을 준다는 것을 알 수 있다.

구문 풀이

1행 It began in African American communities 
of New York City during the early 1970’s.
전치사 during은 ‘~ 동안’이라는 뜻으로 특정한 기간을 나

타내는 명사 앞에 쓰인다.

6행 Hip hop music is now very popular among 

young people all over the world.
전치사 among은 ‘~ 가운데에’, ‘~ 사이에’라는 뜻이다. all 

over the world는 ‘전 세계에’라는 뜻의 표현이다.

p. 42REVIEW TEST

A	1 artists   2 genre

 3 popular   4 impact

 5 cure

B	1 ② 2 ⑤ 3 ①

C	1 looks, looks like

 2 during, for

CHAPTER 7 

NATURE

UNIT 1

1	④ 2	② 3	②

Quick Check

1	much
2	many

p. 44

해석 

열대우림은 많은 종류의 동물들의 서식지이다. 몇몇 동물은 

매우 특이하다. 예를 들어, 독화살개구리는 대부분 개구리와는 

달리 낮에 활동한다. 대부분의 독화살개구리는 매우 작다. 그

것은 약 1.5~6센티미터이다. 그것은 또한 매우 화려하다. 그

것은 귀엽게 보일지는 모르지만, 매우 위험할 수도 있다! 상당

수의 독화살개구리는 피부에 치명적인 독이 있다. 이 독은 위

험하고 굶주린 포식 동물들로부터 자신을 보호한다. 예를 들어, 

청독화살개구리는 밝은 파란색 피부를 가지고 있다. 청독화살
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개구리는 그 색을 이용해서 다른 동물들에게 자신이 매우 유

독하다는 것을 경고한다.

 해설

1	 	Many of them have deadly poisons in their skin.을 통해

서 독화살개구리는 혀가 아니라 피부(skin)에 독이 있다는 

것을 알 수 있다.

2	 	열대우림에 매우 특이한 동물들이 있다고 한 다음 독화살

개구리의 예를 들고 있으므로 빈칸에 For example이 들어

가는 것이 가장 적절하다.

3	 	‘열대우림에는 몇몇 특이한 동물들이 있다. 독화살개구리

는 좋은 예이다. 독화살개구리는 독이 있다. 그 독은 정글

에서 살아남을 수 있도록 돕는다.’이므로 (A)는 unusual, 

(B)는 survive가 들어가는 것이 적절하다.

구문 풀이

1행 Some of the animals are very strange.
some은 of 뒤의 명사에 따라 단, 복수가 달라진다. the 

animals는 복수명사이므로 복수동사 are를 쓴다.

2행 For example, poison dart frogs are active 

during the day, unlike most frogs.
during은 ‘~ 동안에’라는 뜻으로 뒤에 기간을 나타내는 명

사가 온다. unlike는 ‘~와 달리’라는 뜻으로, 전치사 like
의 반의어이다. ‘좋아하다’라는 뜻의 동사 like의 반의어는 

dislike(싫어하다)이다.

3행 They are about 1.5 to 6 centimeters long.
about은 ‘약’, ‘대략’이라는 뜻이다. 1.5 to 6는 ‘1.5에서 6까

지’라는 뜻이다. long은 수량을 나타내는 명사와 함께 쓰여

서 ‘(길이, 시간, 거리 등이) ~의 길이인’이라는 뜻이다. 예

를 들어, six feet long은 ‘길이가 6피트인’이라는 뜻이다.

6행 This poison protects them from dangerous, 
hungry predators.
「protect A from B」는 ‘A를 B로부터 보호하다’라는 뜻이다.

8행 It uses its color to warn other animals that it 
is very poisonous.
이 문장에 쓰인 it(s)은 모두 the Blue Poison Dart Frog를 

가리킨다. 동사 warn은 ‘경고하다’라는 뜻으로, that절이 경

고의 내용을 나타낸다.

UNIT 2

1	②   2	③
3	penguins  4	④

Quick Check

1	 (b)

2	 (a)

p. 46

해석 

여러분은 펭귄이 새라는 것을 알고 있었는가? 펭귄은 새이지

만, 날지는 못한다. 대부분 펭귄은 남극에 살지만, 그중 일부는 

온대지역에 살기도 한다. 펭귄은 바다에서 수영하기를 좋아한

다. 그들은 일생의 절반가량을 먹이를 찾아 바다에서 수영하며 

보낸다. 그들은 더 빨리 수영하기 위해 날개를 사용한다. 그들

은 특히 오징어를 즐겨 먹는다. 펭귄의 특수한 깃털 층은 그들

을 따뜻하게 보호해준다. 이는 중요하다. 대부분 종류의 펭귄

이 남극 대륙에 살고, 차가운 물속을 헤엄치기 때문이다.

 해설

1	 	남극에 사는 펭귄에 대한 글이다. 펭귄은 새이지만 날지 않

고 헤엄치는 것을 좋아한다.

① 최고의 오징어 요리법

② 펭귄: 날지 못하는 새

③ 남극 대륙에 가는 가장 빠른 방법

④ 남극 대륙: 지구에서 가장 추운 곳

⑤ 펭귄: 남극 대륙에서 가장 큰 새

2	 	They spend about half of their lives swimming in the 

ocean to find food.를 통해서 펭귄은 육지에서 먹이를 찾

는 것이 아니라 바다에서 찾는다는 것을 알 수 있다.

3  ⓐ는 앞 절에 나온 Most penguins, ⓑ는 문장 전체에서 등

장하는 they라는 대명사를 통해서 펭귄(penguins)을 가리

킨다는 것을 알 수 있다.

4	 	빈칸의 앞에서 펭귄의 특수한 깃털 층이 펭귄을 따뜻하게 

해주는 것이 중요하다고 했고, 빈칸의 뒤에는 대부분 펭귄

이 추운 바다에서 헤엄을 친다고 했으므로 원인을 나타내

는 because가 들어가는 것이 가장 적절하다.

구문 풀이

1행 Did you know (that) a penguin is a bird?
know는 목적어가 필요한 동사이다. that은 know의 목적어 

역할을 하는 명사절을 이끄는 종속접속사로 쓰였다. 목적절

을 이끄는 that은 생략할 수 있다.
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5행 They spend about half of their lives swimming 

in the ocean to find food.
「spend+시간+~ing」는 ‘~하느라 시간을 보내다’라는 뜻이

다. to find는 ‘~하기 위해서’라는 뜻으로 목적을 나타내는 

to부정사의 부사적 용법이다. to는 in order to, so as to로 

바꾸어 쓸 수 있다.

6행 They especially love to eat(= eating) squid.
love는 목적격으로 to부정사와 동명사를 모두 취하고 의미

의 차이는 없다. 이와 같은 동사로는 like(좋아하다), start, 

begin(시작하다), hate(싫어하다), continue(계속되다) 등

이 있다.

p. 48REVIEW TEST

A	1 found   2 dangerous

 3 protect   4 half

 5 poison

B	1 ④ 2 ② 3 ③

C	1 doing

 2 are, them

 3 is, Many

CHAPTER 8 

NATURAL  
DISASTER

UNIT 1

1	②   2	②
3	hot liquid rock 4	①

Quick Check

1	그녀는 Tom 때문에 정말 화가 났다.

2	나는 저녁으로 피자를 먹는 것을 정말 좋아한다.

p. 50

해석 

여러분은 화산이 폭발하는 것을 본 적이 있는가? 폭발하는 화

산은 인상적인 광경이다! 화산은 사실 산이다. 그러나 일반적

인 산과는 달리 뜨거운 액체 상태의 암석인 마그마가 그 아래

에 존재한다. 화산 내부의 압력이 증가하면 폭발한다. 폭발과 

함께 가스, 재, 암석이 공중으로 분출된다. 붉은색의 뜨거운 용

암은 매우 위험하며, 용암이 흐르는 길 위에 있는 모든 것을 

파괴할 수도 있다. 실제로 몇몇 화산 폭발은 숲 전체를 파괴했

다! 여러분이 화산 폭발을 구경하고 싶다면, 하와이를 방문해

야 한다. 하와이는 세계 최대의 활화산인 마우나로아(Mauna 

Loa)가 있는 곳이다.

 해설

1	 	주어진 문장은 화산이 사실은 산이라는 내용이다. 두 번째 

줄의 unlike regular mountains을 보아, 주어진 문장은 (B)

에 들어가는 것이 가장 적절하다.

2	 	When the pressure builds inside of the volcano, it 

erupts.를 통해서 화산은 내부의 압력이 높아지면 폭발한

다는 것을 알 수 있다.

3	 	magma와 hot liquid rock 사이의 쉼표(,)는 동격을 나타낸

다.

4	 	밑줄 친 did는 destroy 앞에 쓰여 의미를 강조하는 역할을 

한다.

① 나는 TV 보는 것을 정말 좋아한다. <강조>

② 그녀는 중국 출신이 아니다. <부정문에 쓰인 조동사>

③ 우리는 숙제를 함께 했다. <본동사>

④ 너는 매일 아침식사를 하니? <의문문에 쓰인 조동사>

⑤  나는 어젯밤에 컴퓨터게임을 하지 않았다. <부정문에 쓰인 조동

사>

구문 풀이

1행 Did you ever see a volcano erupt?
see, watch, hear, listen to 등의 지각동사의 목적격보어

로 동사원형이 온다. 이때 목적어는 목적격보어의 의미상 

주어가 된다. 따라서 목적격보어 erupt의 의미상 주어는 a 

volcano이다.

3행 But unlike regular mountains, magma, hot 
liquid rock, is under them.
magma와 hot liquid rock 사이의 쉼표(,)는 동격을 나타낸

다.

e.g. Emily Dickinson, an American poet, wrote Some Things 

That Fly There Be in 1955. 미국 시인 에밀리 디킨슨은 1955년에 

‘Some Things That Fly There Be’를 썼다.
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9행 In fact, some volcanic eruptions did destroy 
entire forests!
동사 do는 긍정문에서 일반동사 앞에 쓰여서 동사의 의미

를 강조한다. 이때 동사 do에 강세를 두어 발음한다.

10행 If you’re interested in seeing one, you 

should visit Hawaii.
「be동사 interested in」은 ‘~에 관심이 있다’라는 뜻이다. in
은 전치사이므로 뒤에 명사(형)이 와야 한다. seeing은 동명

사로 명사 역할을 한다.

UNIT 2

1	② 2	④
3	a huge amount of damage

4	③

Quick Check

1	 I usually drink coffee
2	She will never tell a lie.

p. 52

해석 

지진은 위험하다. 지진은 종종 건물을 파괴하고 많은 사람을 

죽인다.

(A)

1960년에 한 지진은 칠레 남부에 엄청난 피해를 주었다. 그 지

진은 리히터 규모 9.5를 기록했다. 이 지진은 지금까지도 가장 

강력한 지진이다.

(C)

발디비아(Valdivia)와 푸에르토몬트(Puerto Montt) 마을은 지

진이 일어나는 동안 심각한 피해를 보았다. 왜냐하면, 그 지역

은 지진에서 가장 가까운 곳에 있었기 때문이다. 그러나 그 지

진이 집과 건물만 파괴한 것은 아니었다.

(B)

산사태와 근처 산에서 흘러내린 바위는 이 지역의 풍경을 완

전히 바꿔놓았다. 지진 후에 이 지역의 지반 일부는 바다로 가

라앉았고, 바닷물로 가득 차게 되었다.

 해설

1	 	(A)에서 1960년에 칠레에서 발생한 지진에 대한 설명을 하

고, (C)에서 지진의 피해에 대해서 설명을 하고 있다. 마지

막 문장에서 이 지진이 집과 건물만 파괴한 것이 아니라고 

한 후에 (B)에서 더 큰 피해에 대해 이야기 하고 있다.

2	 	1960년에 칠레에서 발생한 강력한 지진에 대한 내용이다.

① 리히터 지진계는 무엇인가?

② 가장 파괴적인 지진해일

③ 발디비아: 칠레의 아름다운 마을

④ 역사상 가장 강력한 지진

⑤ 산에서 떨어지는 위험한 바위들

3	 	a huge amount of는 ‘엄청난 양의’, ‘막대한 양의’이라는 

뜻이다.

4	 	빈칸 뒤의 내용(지진에서 가장 가까움)이 빈칸 앞의 내용(심

각한 피해를 봄)의 원인이다. 따라서 이유를 나타내는 접속

사 because가 들어가는 것이 가장 적절하다.

구문 풀이

1행 They often destroy buildings and kill many 

people.
often은 빈도부사로 ‘자주’, ‘종종’이라는 뜻이다. 빈도부사

의 위치는 be동사와 조동사의 뒤, 일반동사의 앞이다.

5행 It is the most powerful earthquake to date.
powerful은 3음절 이상인 형용사이므로 most를 써서 최상

급을 나타낸다. to date는 ‘지금까지’라는 뜻이다.

8행 After the earthquake, part of the ground 

around the area sank into the ocean, and was full 
of seawater.
주어는 part of the ground이다. 동사는 sank와 was이고 등

위접속사 and로 연결되어 병렬구조를 이루고 있다.

11행 The towns of Valdivia and Puerto Montt in 
Chile suffered major damage during the disaster 
…
전치사 of는 동격 관계를 나타내서 ‘~(이)라고 하는’으로 

해석한다. 소유를 나타내는 전치사 of와 혼동하지 않도록 

한다.
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p. 54REVIEW TEST

A	1 forest   2 rocks

 3 measured  4 Unlike

 5 destroyed

B	1 ② 2 ⑤ 3 ④

C	1  I am interested in watching French 

movies.

 2  He always plays baseball after school.

 3  The flood caused damage to roads and 

bridges.

CHAPTER 9 

PEOPLE

UNIT 1

1	②   2	③
3	(A) are (B) during

4	겨울에는 남극 대륙에 해가 비치지 않는 것

Quick Check

1	나는 패션디자인을 공부하려고 뉴욕에 왔다.

2 나는 시험에 통과해서 매우 기뻤다.

p. 56

해석 

남극 대륙은 춥고 건조한 땅이다. 그러나 그렇다고 그곳에 사

람이 살지 않는다는 것은 아니다. 남극 대륙에 있는 사람들은 

주로 연구원과 과학자들이다. 전 세계의 연구원들이 그곳에서 

중요한 과학 실험을 한다. 과학자들 대부분은 여름에 연구를 

한다. 남극의 여름은 10월부터 3월까지이다. 대부분 연구원은 

여름이 끝나면 집으로 돌아간다. 겨울에는 이 지역에 해가 비

추지 않는다. 이런 이유로 연구하기가 매우 어렵다. 남극 땅에

는 황제펭귄을 빼곤 영구적인 거주민은 없다!

 해설

1	 	연구원, 과학자처럼 남극 대륙에 있는 사람들에 대한 글이

다.

① 남극 대륙의 겨울

② 남극 대륙의 사람들

③ 남극 대륙에서의 과학 실험

④ 남극 대륙에 있는 황제펭귄

⑤ 지구에서 가장 춥고 건조한 땅

2	 	ⓐ, ⓑ, ⓓ, ⓔ는 남극 대륙(Antarctica)를 가리키고, ⓒ는 

‘집’이라는 뜻으로 연구원, 과학자들이 원래 살던 곳을 가

리킨다.

3	 	(A) 주어가 The people로 복수이므로 are, (B) the 

summer는 기간을 나타내는 명사이므로 during이 적절하

다. for 뒤에는 구체적인 수치를 이용한 기간이 나온다.

4	 	밑줄 친 this는 남극 대륙에서 겨울에 연구를 하기 어려운 

이유이고 이것은 앞 문장(The sun no longer shines on 

the region during the winter.)에 나와 있다. 따라서 답은 ‘겨

울에는 남극 대륙에 해가 비치지 않는 것’이다.

구문 풀이

1행 But that doesn’t mean people don’t live 

there.
that은 앞 문장(Antarctica is a cold, dry land.) 전체를 가

리키는 지시대명사로 쓰였다.

4행 Researchers from all  over the world do 

important scientific tests on the land.
주어는 Researchers이고, 동사는 do이다. from all over the 

world는 Researchers를 수식하는 수식어구이다.

8행 The summer in Antarctica lasts from October 
to March.
last는 ‘맨 마지막의’라는 뜻의 형용사 외에 ‘계속하다’, ‘지

속하다’라는 뜻의 동사로도 쓰인다. 「last from A to B」는 ‘A
부터 B까지 계속하다’라는 뜻이다.

9행 Most of the researchers go back home after 
the summer ends.
after는 접속사로 ‘~한 뒤에’라는 뜻이다. 접속사로 쓰인 

after 뒤에는 「주어+동사」로 이루어진 절이 온다. after는 ‘~

의 뒤에’라는 뜻의 전치사로 쓰이기도 한다. 이때는 뒤에 명

사(구)가 온다.

e.g. Mike went home after school. Mike는 방과 후에 집에 갔다.

11행 Doing research is very difficult because of 
this.
Doing은 동명사로 문장에서 주어로 쓰였다. 동명사는 단수 
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취급한다. because of 뒤에는 명사가 온다.

UNIT 2

1	③   2	most memorable

3	④   4	②

Quick Check

1	 taller
2	most famous

p. 58

해석 

그는 나비처럼 날아서 벌처럼 쏜다. 그의 이름은 무하마드 알

리이다! 그의 본명은 캐시어스 마셀러스 클레이 2세(Cassius 

Marcellus Clay Jr.)이다. 많은 사람이 그를 역사상 가장 위대

한 권투선수라고 생각한다. 그는 세계 헤비급 챔피언을 세 차

례나 지냈다. 그의 가장 기억에 남는 경기는 1974년 10월 30

일에 열렸다. 그 시합은 ‘정글에서의 혈투(Rumble in the 

Jungle)’이라는 별칭이 붙었다. 알리는 챔피언인 조지 포먼을 

누르고 세계 헤비급 챔피언을 탈환했다. 알리가 조지 포먼을 

물리치리라고 생각한 사람은 거의 없었다. 그러나 알리의 ‘로

프어도프(Rope-a-Dope)’ 전략은 곧 조지 포먼을 지치게 했고, 

마침내 알리는 경기에서 이겼다. 그것은 가장 흥미진진한 권

투 시합 중 하나였다.

 해설

1	 	‘정글에서의 혈투(Rumble in the Jungle)’는 무하마드 알리

의 별명이 아니라 1974년에 벌인 조지 포먼과의 경기를 지

칭하는 별명이다.

2	 	memorable은 -able로 끝나는 3음절 이상의 형용사이므로 

most를 써서 최상급을 나타낸다.

3	 	to regain은 결과를 나타내는 to부정사의 부사적 용법으로 

쓰였다.

① 나는 저 드레스를 사고 싶다. <명사적 용법>

② 음식(먹을 것)을 먹자. <형용사적 용법>

③ 내 취미는 동전 모으기이다. <명사적 용법>

④ 그녀는 깨어보니 슈퍼스타가 되어 있었다. <부사적 용법>

⑤ 아침식사를 하는 것은 당신의 건강에 좋다. <명사적 용법>

4	 	많은 사람들은 알리가 포먼을 이기지 못할 거라고 생각했

지만 포먼을 누르고 타이틀을 탈환했다. 따라서 빈칸에는 

역접을 나타내는 접속사 but이 들어가야 한다.

구문 풀이

1행 He floats like a butterfly and stings like a bee.
‘나비처럼 날아서 벌처럼 쏘다’라는 유명한 표현이다. like
는 전치사로 ‘~와 같이’, ‘~처럼’이라고 해석한다.

4행 He was the World Heavyweight Champion 

three times.
time은 반복되는 행동의 때, 경우, 회 등을 의미하여, three 

times는 ‘세 번’이라는 뜻이다. ‘한 번’은 once, ‘두 번’은 

twice이다.

5행 His most memorable fight took place on 
October 30, 1974.
take place는 ‘일어나다’, ‘발생하다’라는 뜻의 숙어이다. 시

간을 나타내는 전치사 on은 특정한 날, 날짜, 요일 앞에 쓰

인다.

e.g. on Christmas / on January 1st / on Sunday

7행 Ali defeated champion George Foreman to 

regain the World Heavyweight Championship 

belt.
to regain은 to부정사의 부사적 용법으로 쓰여서 결과를 나

타낸다. to부정사의 부사적 용법은 결과 외에도 목적, 원인, 

조건 등을 나타내거나 형용사를 수식한다.

9행 Few people thought Ali  could defeat 
Foreman, but Ali’s “Rope-a-Dope” strategy 
quickly made George Foreman tired.
수량형용사 few는 셀 수 있는 명사를 수식하여 ‘거의 없는’

이라는 뜻으로 쓰인다. a few는 ‘조금 있는’이라는 뜻이다.

p. 60REVIEW TEST

A	1 floated   2 last

 3 strategies  4 shining

 5 tired

B	1 ④ 2 ⑤ 3 ⑤

C	1 more, important, than

 2 no, longer

 3 except, for
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CHAPTER 10 

SCHOOL LIFE

UNIT 1

1	③ 2	a corsage

3	③ 4	⑤

Quick Check

1	not only
2	play

p. 62

해석 

한 해 동안 많은 학교 행사가 있다. 미국에서는 졸업파티가 고

등학생들에게 가장 중요한 행사이다. 그들은 모여서 저녁을 

먹고 춤을 춘다. 남학생들은 검은색이나 흰색 정장을 입고 여

학생들은 드레스를 입는다. 여학생들은 또한 손목에 꽃장식을 

달기도 한다. 일반적으로 파트너가 그것을 준다. 학생들은 주

로 전문 매장에서 무도복을 대여한다. 때로는 한 무리의 친구

들이 졸업파티 장소로 가기 위해 리무진을 빌리기도 한다. 졸

업파티는 흥미진진한 행사일 뿐만 아니라 잊지 못할 추억이기

도 하다. 많은 학생이 졸업파티를 학수고대한다. 몇몇 나라에

도 고등학생들을 위한 졸업파티와 비슷한 행사가 열린다.

 해설

1	 	Students usually rent their prom dresses from 

specialized shops.를 통해서 학생들이 무도회복을 사지 

않고 주로 빌린다는 것을 알 수 있다.

2	 	파트너가 ‘그것(it)’을 준다고 했으므로, 앞 문장에서 나온 a 

corsage라는 것을 알 수 있다.

3	 	문맥 상 ‘잊지 못할 추억(unforgettable memory)’이라는 

말이 되어야 자연스럽다.

4	 	마지막 문장에서 다른 나라에도 졸업파티와 비슷한 행사가 

있다고 했으므로 다른 나라의 졸업파티에 대한 설명이 이

어지는 것이 적절하다.

구문 풀이

1행 There are many school events during the 

year.
「There is[are] ~.」 구문의 주어는 there이 아니라 be동사 

뒤에 나오는 명사이다. many school events는 복수이므로 

be동사의 복수형 are가 쓰인다.

8행 Girls also wear a corsage on their wrist.
전치사 on은 ‘가지고 있음’, ‘붙어 있음’의 의미를 가지고 있

어서 옷, 모자, 장신구 등을 착용하고 있음을 의미할 때 쓰

인다.

e.g.  She has a ring on her little finger. 그녀는 새끼손가락에 반지를 

끼고 있다.

9행 Students usually rent their prom dresses 
from specialized shops.
「rent A from B」는 ‘B에게서 A를 빌리다’라는 뜻이다.

11행 The prom is not only an exciting event, but 
also an unforgettable memory.
「not only A but also B」는 ‘A뿐만 아니라 B도’라는 뜻의 

상관접속사이다. 「B as well as A」로 바꾸어 쓸 수 있다.

12행 Many students look forward to it.
「look forward to」는 ‘~을 고대하다’라는 뜻이다. to는 전치

사이므로 뒤에 명사가 와야 한다.

12행 Some countries also hold an event similar to 
prom for high school students.
「similar to」는 ‘~와 비슷한’이라는 뜻이다.

UNIT 2

1	⑤  2	They had a big party.

3	joke  4	②

Quick Check

1	clean
2	introduce

p. 64

해석 

나는 기숙학교에 다닌다. 첫 번째 해에 나는 조금 두려웠다. 집

을 떠나 있는 건 그때가 처음이었다. 그러나 내가 학교에 도착

했을 때, 모두 매우 친절했다. 첫째 날 우리는 성대한 파티를 

했다. 교장 선생님은 우리 모두의 입학을 환영해 주셨다. 그는 

매우 친절했다. 그가 몇 가지 재미있는 농담을 했고 우리는 모

두 웃었다. 그래서 기분이 한결 나아졌다. 지금 나는 학교생활

을 좋아한다. 나는 기숙사에서 생활하고 다른 세 친구와 함께 

방을 나눠 쓴다. 선생님들은 매우 친절하고, 언제나 내 공부를 

도와주신다. 나는 기숙학교를 즐기고 있다!
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 해설

1	 	‘I’는 기숙학교에 다니는데 처음에는 집을 떠나 있어야 해

서 걱정스러워 했지만 지금은 학교생활을 즐기고 있다고 

했으므로 ⑤가 적절하다.

① 행복한 → 두려운

② 즐거운 → 걱정되는

③ 슬픈 → 즐거운

④ 두려운 → 화난

⑤ 걱정되는 → 행복한

2	 	Q: 학생들은 기숙학교에서 첫째 날에 무엇을 했는가?  

A: 성대한 파티를 했다.(They had a big party.)

3	 	‘다른 사람들을 웃기기 위해서 하는 말, 특히 재미있는 이

야기’는 농담(joke)이다.

4	 	make는 사역동사이다. 사역동사는 목적격보어로 동사원

형을 취한다. make 외에도 have, let 등이 사역동사이다.

구문 풀이

1행 In the first year, I was kind of scared.
kind of는 ‘약간’, ‘조금’이라는 뜻이다.

3행 On the first day, we had a big party.
시간의 전치사 on은 날짜, 요일, 특정한 날을 나타낸다.

7행 I’m living in the dormitory, and (I’m) sharing 
a room with three other friends.
living과 sharing이 접속사 and로 연결되어 병렬구조를 이

루고 있다. sharing 앞에는 I’m이 생략되어 있다.

8행 The teachers are very kind, and they always 
help me with my studies.
they는 the teachers의 대명사이다. 「help+목적어+with」는 

‘~와 관련해서 …를 돕다’라는 뜻이다.

p. 66
REVIEW TEST

A	1 welcomed  2 rent

 3 felt   4 exciting

 5 attend

B	1 ④ 2 ② 3 ①

C	1 not, only, cleaned, but, also, washed

 2 kind, of

 3 helped, me, with

CHAPTER 11 

SPORTS

UNIT 1

1	②   2	ⓐ have  ⓑ are

3	⑤
4	(A) Baseball  (B) Basketball  (C) Fishing

Quick Check

1	a few
2	 little

p. 68

해석 

우리는 무엇이 우리에게 행운을 가져다주는지를 알고 싶어 한

다. 이는 특히 운동선수들에게 더욱 그렇다. 미신은 스포츠의 

일부이다. 대부분 운동선수는 불운을 피하는 자신만의 방법이 

있다. 예를 들어, 13번이 적힌 옷을 입으려는 선수는 거의 없을 

것이다. 마이클 조던은 행운을 위하여 시카고 불스 유니폼 안

에 낡은 대학교 반바지를 입었다. 다음은 더 많은 사례다. 선

수들은 다음의 것들이 자신들에게 행운을 가져다준다고 말한

다.

<야구>

야구방망이를 잡기 전에 손에 침을 뱉어라.

<농구>

자유투를 하기 전에 공을 세 번 튀겨라.

<낚시>

낚시가 끝나기 전에는 고기를 얼마나 가졌는지(잡았는지) 말하

지 마라.

 해설

1	 	미신 중에서도 특히 스포츠에 관련된 미신에 대해 설명한 

글이다.

① 대학 스포츠

② 스포츠 미신

③ 숫자 13

④ 불운을 피하는 법

⑤ 세 가지 인기 있는 스포츠

2	 	ⓐ Most players는 복수이므로 have가 들어가는 것이 적

절하다. ⓒ 「Here is[are] ~.」의 주어는 here가 아니라 be

동사 뒤에 나온다. some more examples는 복수이므로 

are가 들어가는 것이 적절하다.
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3	 	대부분의 선수가 불운을 피하는 자신만의 방법이 있다고 

말하고 농구선수 마이클조던의 예를 들고 있으므로 For 

example이 들어가는 것이 적절하다.

4	 	(A) bat은 ‘야구방망이’이므로 야구(baseball)이다. (B) free 

throw는 ‘자유투’이고, 공을 튀긴다고 했으므로 낚시나 야

구는 답이 될 수 없다. 따라서 농구(basketball)이다. (C) 

fish는 ‘물고기’이므로 낚시(fishing)이다.

구문 풀이

1행 We all want to know what brings us good 

luck.
간접의문문은 의문문이 다른 문장의 일부가 되어 있는 것을 

말한다. 의문사가 주어인 의문문의 간접의문문은 「의문사+

동사」의 순서로 쓴다.

2행 Most players have their own ways of 
avoiding bad luck.
way는 ‘방법’이라는 뜻이다. 「way of ~ing」는 ‘~하는 방법’

이라는 뜻이다. of는 전치사이므로 뒤에 명사가 와야 한다. 

따라서 동명사 avoiding이 왔다.

3행 For example, few players will wear the 
number 13.
수량형용사 few는 셀 수 있는 명사를 수식하여 ‘거의 없는’

이라는 뜻으로 쓰인다.

8행 Spit into your hands before picking up the 
bat.
before는 ‘~전에’라는 뜻의 전치사로 쓰여서 뒤에 명사형인 

동명사가 왔다. ‘~하기 전에’라는 뜻의 접속사 before는 뒤

에 「주어+동사」로 이루어진 절이 온다.

12행 Don’t tell anyone how many fish you have 

until you finish it.
의문사가 있는 의문문의 간접의문문은 「의문사+주어+동사」

의 순서로 쓴다. 원래의 의문문은 How many fish do you 

have?이다. how many는 수의 많고 적음을 물을 때 쓴다.

UNIT 2

1	④ 2	① 3	②
4	전쟁에 대비한 훈련을 하기 위해서

Quick Check

1	Whose
2	What
3	Which

p. 70

해석 

캐나다하면 어떤 스포츠가 떠오르는가? 물론 스키일 것이다. 

아이스하키도 떠오를 것이다! 라크로스는 어떤가? 라크로스는 

사실 캐나다의 국민적인 스포츠이다. 라크로스 선수들은 ‘크로

스’라고 부르는 특수한 스틱을 사용한다. 스틱 끝에는 바구니

가 달렸다. 선수들은 그것을 사용하여 딱딱한 공을 앞뒤로 패

스한다. 게임의 목표는 공을 상대편의 골대에 넣는 것이다. 축

구에서처럼 골키퍼만이 공을 손으로 잡을 수 있다. 라크로스는 

매우 거친 스포츠이다. 실제로 북아메리카 원주민들은 전쟁에 

대비한 훈련을 하기 위해 라크로스를 만들었다!

 해설

1	 	선수들이 ‘그것’을 사용하여 공을 앞뒤로 패스한다고 했으

므로 it은 the crosse를 가리킨다.

2	 	다른 팀의 골대에 공을 집어넣는 것이 이 경기의 목표(the 

goal of the game)이다.

② 경기의 이름

③ 경기의 기원

④ 경기의 선수들

⑤ 경기의 방법

3	 	마지막 문장에 미국 원주민들이 전쟁을 대비한 훈련을 하

기 위해서 라크로스를 발명했다는 내용을 보아, 최근에 생

긴 스포츠가 아니라는 것을 알 수 있다.

4  In fact, North American natives invented lacrosse to 

train for war!를 통해서 ‘전쟁에 대비한 훈련을 하기 위해서’ 

라크로스를 발명했다는 것을 알 수 있다.

구문 풀이

1행 What sports come to mind when you think 

of Canada?
come to mind는 ‘생각나다’, ‘떠오르다’라는 뜻이다.
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4행 Players use a special stick called a “crosse.”
called는 ‘~라고 불리는’이라는 뜻이다.

6행 They pass a hard ball back and forth with it.
back and forth는 ‘앞뒤로’라는 뜻이다. 전치사 with는 도구

의 앞에 쓰이면 수단의 의미를 가져 ‘~을 사용하여’라는 뜻

으로 쓰인다. it은 앞에서 설명한 crosse이다.

7행 The goal of the game is to get the ball into 

the other team’s net.
to get은 to부정사의 명사적 용법으로 문장에서 보어로 쓰

였다. to부정사의 명사적 용법은 ‘~하는 것’, ‘~하기’라고 

해석한다.

p. 72REVIEW TEST

A	1 training   2 tough

 3 avoid   4 invented

 5 superstition

B	1 ⑤ 2 ② 3 ④

C	1 Whose

 2 a few

 3 Which

CHAPTER 12 

TRAVEL

UNIT 1

1	③   2	and

3	①   4	⑤

Quick Check

1	 to do
2	meeting
3	 turning

p. 74

해석 

유람선 여행을 할 기회를 얻은 적이 있는가?

(B)

그것은 매우 흥미진진할 것이다! 유람선은 마치 호텔과도 같다. 

수영장, 식당, 헬스클럽 같은 모든 종류의 시설을 제공한다.

(C)

또한 저녁에는 사람들을 즐겁게 해주는 라이브 코미디 쇼와 

음악회가 열린다. 훌륭한 요리사들이 손님들을 위해 근사한 식

사를 만들 준비가 되어 있다. 게다가 많은 유람선이 이국적인 

섬에 들른다.

(A)

이런 섬에서는 스노클링, 윈드서핑, 배타기, 그리고 다른 재미

있는 활동을 해볼 수 있다. 유람선 여행은 굉장한 경험이 될 

것이다.

 해설

1	 	(B)의 It은 주어진 문장에서 설명한 ‘유람선을 타고 여행하

는 것’이다. (C)는 유람선에서 제공하는 서비스에 대한 추

가적인(also) 설명이고, (A)의 these islands는 (C)의 마지

막 문장에 나온 exotic islands이다.

2	 	여러 단어를 나열할 때는 쉼표(,)로 연결하고 마지막 단어 

앞에는 등위접속사 and를 쓴다.

3	 	sort는 ‘종류’라는 뜻이므로 kind와 그 의미가 같다.

② 가격 ③ 것, 물건 ④ 곳, 장소 ⑤ 상점, 가게

4	 	like는 ‘~처럼’, ‘~와 같이’라는 뜻의 전치사이다.

① 나는 그의 새 책을 좋아한다. <동사>

②  나는 외국으로 공부하러 간다는 아이디어가 마음에 든다. <동사>

③ 시카고에서 사는 것은 어떠니? <동사>

④ 마실 것 좀 드릴까요? <동사>

⑤ 초콜릿 같은 단 음식은 치아에 나쁘다. <전치사>
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구문 풀이

1행 Have you ever had a chance to travel on a 
cruise ship?
「have[had]+과거분사」는 현재완료시제로, 과거에 발생한 

일이 현재까지 영향을 미치거나 계속되고 있을 때 쓴다. 이 

문장에서는 ‘경험’을 나타낸다. to travel은 a chance를 수

식하는 to부정사의 형용사적 용법으로 쓰였고, a chance to 

travel은 ‘여행할 기회’라고 해석한다.

4행 A trip on a cruise ship can be a wonderful 
experience.
주어는 A trip이고 동사는 can be이다. on a cruise ship은 

a trip을 수식하는 전치사구이다.

6행 They offer all sorts of services like swimming 
pools, restaurants, and fitness centers.
all sorts of는 ‘모든 종류의’라는 뜻으로 all kinds of로 바

꾸어 쓸 수 있다. like는 ‘~처럼’, ‘~와 같은’이라는 뜻의 전

치사이다.

9행 They also have live comedy and music 
performances to entertain people in the evenings.
‘~하기 위해서’라는 뜻으로 목적을 나타내는 to부정사의 부

사적 용법이다. to는 in order to, so as to로 바꾸어 쓸 수 

있다.

11행 Great cooks are ready to make wonderful 
meals for the guests.
「be ready for+명사」, 「be ready to부정사」는 ‘~할 준비가 

되다’라는 뜻이다.

12행 In addition, many of the ships stop at exotic 
islands.
in addition은 besides와 같은 뜻으로 ‘게다가’라는 뜻이다. 

앞에서 나온 이야기에 덧붙여서 추가적인 이야기를 할 때 

쓴다.

UNIT 2

1	④   2	to take

3	⑤   4	①

Quick Check

1	Do not
2	Be
3	wash
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해석 

사막을 여행하고 싶은가? 그것은 굉장한 모험이 될 것이다! 

그러나 사막을 여행할 때에는 몇 가지를 기억해야 한다. 먼저, 

충분한 물을 가져가야 한다는 것을 항상 명심해야 한다. 하루

에 적어도 1~2갤런의 물을 마시도록 하라. 낮에는 매우 덥고 

건조할 것이다. 또한, 태양으로부터 얼굴을 보호하려면 모자를 

써라. 그러나 밤에는 매우 추워진다. 그러므로 충분히 따뜻한 

옷을 챙겨가서 잘 때 입도록 하라. 마지막으로 좋은 하이킹 부

츠를 신어라. 당신은 발에 물집이 잡히는 것을 원치 않을 것이

다!

 해설

1	 	이 글은 사막여행을 계획하는 사람에게 여러 가지 상황에 

대비할 수 있도록 조언하는 글이다. ①, ⑤는 본문에서 언

급된 내용이지만 글 전체를 포괄하는 내용은 아니다.

2	 	동사 want는 목적어로 to부정사를 취한다.

3	 	사막은 낮에는 몹시 덥고 태양이 뜨겁다는 설명을 한 후에 

잘 때는 따뜻한 옷을 입으라고 했으므로, 사막은 밤에 추워

진다는 내용의 주어진 문장이 (E)에 들어가는 것이 적절하

다.

4	 	빈칸이 있는 문장 바로 앞에서 좋은 하이킹 부츠를 신으라

고 조언하고 있다. 이것은 발(feet)에 물집이 생기는 것을 

방지하기 위함이다.

구문 풀이

1행 Do you want to take a trip to a desert?
동사 want는 목적어로 to부정사를 취한다. 이와 같은 동사

로는 hope(희망하다), decide(결정하다), expect(기대하다), 

promise(약속하다) 등이 있다. 목적어로 동명사를 취하는 

동사로는 avoid(피하다), enjoy(즐기다), finish(끝내다), 

give up(포기하다), mind(싫어하다) 등이 있다.



3행 But you have to remember a few things 
when you travel to a desert.
have to는 의무를 나타내는 조동사 must와 같은 뜻으로  

‘~해야 한다’라고 해석한다. a few는 셀 수 있는 명사를 수

식해서 ‘조금’, ‘약간’이라고 해석한다.

6행 Drink at least one or two gallons of water 
per day.
명령문은 주어 you를 생략하고 동사원형으로 시작한다.  

부정명령문은 「Not[Never]+동사원형」이다. per는 ‘~마다’, 

‘매 ~’라는 뜻으로 a로 바꾸어 쓸 수 있다.

e.g.  Around three million people visit the park a[= per] year.  

한 해에 약 300만 명이 그 공원을 찾는다.

8행 Also, wear a hat to protect your face from 
the sun.
「protect A from B」는 ‘A를 B로부터 보호하다’라는 뜻이다.

10행 So make sure that you bring enough warm 
clothes and wear them when you sleep.
대명사 them은 앞에서 나온 (enough warm) clothes이다. 

대명사가 앞에 나온 명사를 대신할 경우, 명사의 수를 일치

시키는 것이 중요하다.

p. 78
REVIEW TEST

A	1 activities   2 enough

 3 sorts   4 desert

 5 exotic

B	1 ③ 2 ① 3 ⑤

C	1 Wash your hands before

 2 I try to exercise at least

 3 First of all, make sure
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